

学校教育目標

- ・意欲をもち 自主的に学習する生徒
- ・人と郷土を愛し 進んで奉仕する生徒
- ・健康で はつらつとした生徒



<運動会 選手宣誓>



《期末テスト、落ち着いて取り組もう!》

9月1日(木)2日(金)に前期期末テストを実施しました。テスト範囲は、夏休み前に配付されて、休業中に一人ひとりが準備をしてきたと思います。当日は時間いっぱい真剣に取り組んでいました。テスト返却後は、各教科で解説や解き直しを行いました。前期が10月7日(金)に修了します。模範解答等を使って前期の学習内容を確認してください。後期中間テストは、11月8日(火)9日(水)になります。日頃の励ましや賞賛をお願いいたします。



<テストの様子>

《秋季大運動会、TEAM国分寺「追究」!》

9月10日(土)に令和4年度国分寺中学校秋季大運動会を開催しました。昨年度は、感染症対策のため体育祭という形で実施しましたが、今年度は、集団演技と個人競技を復活させて運動会を実施しました。9月1日(木)から学年毎の練習や係打合せをして準備を進めてきました。2,3年生による集団演技は、9月5日(月)から朝の練習も行い、各団の団長さんを中心に当日に向けて仕上げてきました。開会セレモニー、演技・競技、閉会セレモニーともに生徒達が主体的に取り組み、充実した内容となりました。また、各係活動においても3年生が模範となって、一人ひとりが一生懸命に取り組みました。

PTA本部役員の方には、駐車場や受付で大変お世話になりました。また、保護者の皆様には、心温かい応援と参観の制限等にご理解・ご協力いただき、ありがとうございました。おかげで、生徒達にとって、とても思い出深い行事となりました。今後も生徒達の安全を考えながらも学びを止めないための努力をして参りますので、ご理解・ご協力をお願いいたします。



<聖火入場>



<タイヤ転がし>



<ボール運び>



<学級対抗リレー>



<白虎(3-2,2-1)>



<青龍(3-4,2-5)>



<玄武(3-5,2-3)>



<神輝(3-3,2-4)>



<朱雀(3-1,2-2)>



<一球入魂>
(玉入れ)



<5つの団旗>



<表彰式>



<学級旗の制作>

<障害走>



<教室で振り返り>



《第3回「下野市新聞の日」、記事の内容をつかもう！》

9月14日(水)、15日(木)の朝の学習の時間に第3回「下野市新聞の日」を実施しました。今回は、新聞を読んで関心のある記事を選び、その記事を切り抜いてワークシートに貼りました。一人ひとりがじっくりと新聞を読んでワークシートに記事の内容をまとめたり、記事を選んだ理由や感想、疑問などを記入したりしました。重要な部分や印象的な部分に線を引きながら読んでいる生徒もいました。ご家庭でも新聞の記事を話題にする機会をもっていただければと思います。



<選んだ記事を切り抜いている様子>

《新規採用教職員正式採用のための訪問、研鑽を深める！》

9月15日(木)に新規採用教職員正式採用のための訪問があり、下都賀教育事務所の方と下野市教育委員会の石崎教育長と管理主事に訪問していただきました。今年度新規採用となった小高雅宙先生(1年生副担任)が2年4組の数学の授業参観や面談をしていただきました。授業は、「連立方程式を解く過程を振り返り、その考えを深めよう」というねらいで行いました。表情から緊張しているのが感じられましたが、教材等がよく準備されていて、生徒達とよくコミュニケーションをとり、活発にグループ活動が行われ、とても充実した授業になりました。教員1年目ですので、これからも研鑽を深めて参ります。今後ご支援よろしく願いいたします。



<グループ活動>



<発表のまとめ>

《ローテーション道徳、豊かな心を育む！》

2,3年生が9月15日(木)から担任以外の教師が授業を行うローテーション道徳が始まりました。1年生は10月27日(木)から始めます。教師一人ひとりが題材・項目を決めて、担当学年の全クラスで行います。目的の一つには、担任以外の教師が道徳の授業を行う事により、生徒の良さに改めて気づき、賞賛して自尊感情を高めることにあります。授業では、生徒の良さを見取り、豊かな心を育てていきます。今後も教師全員の道徳教育に対する意識を高めるとともに、授業の指導力の向上を目指して参ります。



<2年生4組>

《生徒会活動、生徒が主役！》

9月16日(金)の朝学習の時間に学芸委員会による「学年統一テスト」を全学年で実施しました。問題は、学芸委員が基礎的・基本的な内容を中心に作成しました。また、事前に予想問題も作成して配付しました。学芸委員がクラスごとの点数を集計して、成績の良かったクラスを学芸委員長が表彰しました。今後も学芸委員会では、学習に対する意欲を高める活動を継続していきます。

また、10月12日(水)から生徒会役員を中心に小中交流あいさつ運動を始めます。自分の出身小学校に行き、7時30分から45分まであいさつ運動を行います。小中学生が一緒にあいさつ運動を行い、小中連携の意識を高めたいと考えています。ご支援お願いいたします。



<統一テストの様子>

《下都賀地区中学校音楽発表会、心を一つに演奏！》

9月26日(月)にとちぎ岩下の新生姜ホール(栃木市文化会館)で下都賀地区中学校音楽発表会が開催されました。感染症予防対策のため、一般客の入場は制限して行われました。下都賀地区内の中学校から合唱の部に9校、合奏の部に27校が参加しました。本校は、合奏の部に参加しました。曲名は「ペドロの奇跡の夜(作曲者:樽屋雅徳)」でした。指揮者の五月女穰先生のもと、日頃の練習の成果を発揮して、ホール全体に息の合った演奏を響かせました。今後も吹奏楽部の活動にご支援よろしく願いいたします。



<吹奏楽部>

また、運動部活動においては、10月13日(木)より下都賀地区新人大会が始まります。3年生が積み上げてきた事を引継ぎ、新チームでの大会になります。保護者の方には、応援や送迎等で大変お世話になります。

《秋の交通安全県民総ぐるみ運動、マナーアップ！》

実施期間は9月21日(水)～9月30日(金)です。先日、全生徒に交通安全指導係から自転車の乗り方について、一時停止等の交通ルールを守った安全な乗り方をするよう改めて注意喚起しました。9月16日(金)より下校時刻が早くなり17時45分になりましたが、毎日暗くなるのが早くなっています。交通事故の被害者や加害者にならないために、ご家庭でも自転車等の交通ルールの遵守について再確認してください。よろしく願いいたします。